
＜２０１５年３月１日現在の出席回数状況＞ 

２０１５年３月３日 

１ 全体 

  この冬場も間もなく終わる。１２月～２月にかけて出席回数の多い人ほど力を付けてきている。

菅沼梨香ちゃんに続いて翔太君も間もなく１，０００回突破する。２人はもう１か月すると３年にな

る。毎日の積み重ねがいかに大きな力につながるかがわかる。 

  県内でも全国でも毎日頑張っている人は多い。その中でも着実に力を付けて全国で活躍する

ことは容易なことではない。とにかく毎日頑張っている道場の会員には大きな舞台で活躍して

ほしい。 

 

２ 小学生 

   菅沼梨香ちゃん、翔太君に続く青木実々ちゃんもあと１１０回ほどで１，０００回達成する。他

に３００回以上も間もなく６名。また、１００回までまだまだ遠い小学生も１１人もいるので、土日

に挽回するつもりで来てほしいが、結局回数の多い人ほど土日祭日も長時間頑張って練習す

るが、出席回数の少ない人は土日もめったに来ることがない。 

  現在のところ、平日の夕方の出席者は極めて少ないが、夜の練習よりかなり丁寧に指導でき

るので、基礎をしっかり習いたい小学生は１７:００～１９:００の時間に来てほしい。 

 

２ 中学生 

  テストが終わったにもかかわらず、依然として中学生は小倉七海さんだけが毎日頑張っている。

七海さんに続く中学生が１日も早く出て来ることを期待したい。 

  部活だけで満足しているのかわからないが、何事も高い目標に向かってチャレンジしてほし

い。 

３ 高校生 

  高校生の道場会員はほとんど長井市外からきている。米沢市、上山市から来て頑張っている。

本番ももう２か月後、県大会まででもあと３か月しかない。平日はもちろん土日もまだまだ頑張

ってほしい。渡辺君、松田君も遠くて大変だが、山川君、遠藤君に続いて春休み集中して頑張

ってほしい。 

 


